



Isabel Rodríguez visita el Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz)

- El alcalde, Víctor Mora, ha explicado a la ministra de Política Territorial los proyectos de digitalización que pone en marcha el municipio

Sanlúcar de Barrameda (Cádiz), 2 de junio de 2022. - La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, se ha reunido hoy con el alcalde de Sanlúcar de Barrameda, Víctor Mora, y con el equipo de gobierno municipal, para conocer los proyectos de digitalización gestionados por el Ministerio de Política Territorial con financiación de los fondos europeos.

Sanlúcar de Barrameda recibirá 257.450 euros para dos proyectos de digitalización de sus servicios públicos, correspondientes a la convocatoria de 2021 del Ministerio de Política Territorial para la modernización de las entidades locales, dentro el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia para municipios con más de 50.000 habitantes.

Las convocatorias de 2022 y 2023 contarán con 300 millones de euros, también para digitalización de todas las entidades locales, sin limitación por número de habitantes, y a las que podrá acceder también el Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda.

La ministra Isabel Rodríguez ha visitado también por la mañana el Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, donde se ha reunido con su alcaldesa, María del Carmen Sánchez, y con su equipo de gobierno municipal, para conocer los proyectos digitales del municipio que, en la primera entrega que acaba de aprobarse, contarán con una financiación de 792.772,77 euros.



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes